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[bookmark: _GoBack]ABSTRAK

Nama	: Najmudin, NIM : 1640300049 Program Studi : Ekonomi Syari’ah, Judul : Pengentasan Kemiskinan Masyarakat Desa Tertinggal Berbasis Zakat, Infak dan Sedekah (ZIS): Studi Di LAZ HARFA Provinsi Banten.
Dana yang bersumber dari instumen zakat, infak dan sedekah sangat besar. Namun peruntukan dana tersebut masih bersifat konsumtif dan bukan dalam bentuk pengentasan kemiskinan. Padahal di Indonesia, terutama di daerah pedesaan tingkat kemiskinan sangat tinggi.
Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana: 1). Peningkatan kesehatan masyarakat desa tertinggal berbasis ZIS. 2). Pemberdayaan ekonomi masyarakat desa tertinggal berbasis ZIS. 3). Peran strategis ZIS dalam peningkatan kesehatan dan pemberdayaan ekonomi masyarakat desa tertinggal.
Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, pendekatan yang digunakan adalah pendekatan deskriptif, teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, studi dokumentasi dan observasi. Data yang terkumpul dianalisis dengan teknik analisis data Miles dan Huberman, yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. 
Hasil penelitian menunjukan bahwa; 1). Peningkatan kesehatan masyarakat desa tertinggal dilakukan dengan melakukan advokasi pembuatan jamban dan promosi kesehatan, baik di level masyarakat maupun level sekolah. 2). Pemberdayaan ekonomi masyarakat desa tertinggal dilakukan dengan pembentukan koperasi keuangan mikro berbasis perempuan (KKMBP), pemberian modal domba dan pemanfaatan lahan kosong sekitar rumah 3). Dana Zakat, Infak dan Sedekah memainkan peran yang sangat strategis dalam peningkatan kesehatan dan pemberdayaan ekonomi masyarakat desa tertinggal. Dana ZIS digunakan sebagai modal dan biaya pendampingan fasilitator desa. 

Kata Kunci : Zakat, Infak, Sedekah, Pemberdayaan Ekonomi, Peningkatan Kesehatan



ABSTRACT

Name	: Najmudin, Student Identity Number : 1640300049, Study Program  : Islamic Economy, Title : Poverty Reduction Of Left behind Village Community Based On ZIS (Study In HARFA Banten Province).

Zakat, Infak and Sedekah have huge fund. But, allocation of the fund still consumptive oriented and not in reduction poverty program. Besides, In Indonesia, especially in village, the level of poverty is very huge.
This research oriented to know how: 1) Improvement of Left behind Village Community’s Health base on ZIS. 2). Empowerment of Left behind Village Community’s Economy base on ZIS. 3). Strategic role of ZIS in improving health and empowering economy of The Community.    
The research using qualitative method, with descriptive approach. The technique of collecting data done by interview, document study, and observation. The collected data analyzed by analysis data of Miles and Huberman, data reduction, data display and conclusion drawing. 
The result of research is 1). Improvement of Left behind Village Community’s Health done by making toilet and Health Promotion, for child and adult. 2). Empowerment of Left behind Village Community’s Economy done by making Micro Finance Cooperation base on woman, giving Sheep Capital, and using empty land around the house. 3). Fund of ZIS has a strategic role for capital and associating fee.  
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ملخص البحث

اسم		 	: نجم الدين
رقم الجلوس		: 1640300049
شعبة			: الإقتصاد الإسلامي
موضوع البحث	: نقص الفقر على مجتمع القرية المتروكة مؤسسا على الزكاة و الإنفاق و الصدقة ( دراسة في مؤسسة لعامل الزكاة حرفا بمحافظة بنتان ) 
	الأموال الذي نبع من الزكاة و الإنفاق و الصدقة موفورة, ولكنّ الأموال للإستهلاك أكثر من نقص الفقر على مجتمع القرية المتروكة و لو كان فيها كثير من الفقر. 
يهدف البحث لمعرفة الأمور التالية : 1). ترقية صحة مجتمع القرية المتروكة مؤسس على الزكاة و الإنفاق و الصدقة. 2). تمكين القوّة الإقتصادية لمجتمع القرية المتروكة مؤسس على الزكاة و الإنفاق و الصدقة. 3). دورة مركزيّة للزكاة و الإنفاق و الصدقة على ترقية صحة و تمكين القوّة الإقتصادية لمجتمع القرية المتروكة
منهج البحث المستخدم هو المنهج الكيفي, بالتقريب التصوري. و طريقة جمع معطيات البحث هي مقابلة و دراسة التقارير و مراقبة. و مجموعة المعطيات محلّلة بطريقة تحليل ميليز و هابرمين و هي قصر المعطيات و السبر و التقسيم و الإستنباط. 
	حاصل البحث يقرر: 1). ترقية الحالة الصحّيّة لمجتمع القرية المتروكة بطريقة صنع الحمامات و اعلام أهمية الصحة لمجتمع القرية و طلاب المدرسة. 2). تمكين القوّة الإقتصادية لمجتمع القرية المتروكة بطريقة جعل شركة مالية صغيرة خاصّة للمرأة و اعطاء الغنم لهم مضاربة بينهم و بين المؤسسة و إنفاع الأرض الموات للزراعة. 3). لأموال الزكاة و الإنفاق و الصدقة دور مركزيّ في ترقية الحالة الصحّيّة و تمكين القوّة الإقتصادية لمجتمع القرية المتروكة بجعلها رأس المال و مكافة للموظّف. 

الكلمات المفتاحية : الزكاة, الإنفاق, الصدقة, ترقية الحالة الصحّيّة, تمكين القوّة الإقتصادية
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